



COMUNICADO
No.1

COMUNICADO DEL ESTADO DE SALUD DE MONS. FRANCISCO MORENO BARRÓN, ARZOBISPO DE TIJUANA Y ADMINISTRADOR APOSTÓLICO DE MEXICALI, AL SALIR DE SU INTERVENCIÓN QUIRÚRGICA DE PULMÓN

A los sacerdotes, diáconos, religiosas, religiosos y laicos de la Arquidiócesis de Tijuana y de la Diócesis de Mexicali, les saludo en Cristo, que se entrega por nosotros en este Domingo de Ramos de la Pasión de Nuestro Señor, agradeciendo su oración continua y sus valiosas expresiones de cercanía con S.E.R. Mons. Francisco Moreno Barrón.

Les comunico a partir del informe médico que se recibió con respecto al procedimiento quirúrgico de S. E. R. Mons. Francisco Moreno Barrón el día de hoy a las 10:00 am.

Se realizó la cirugía programada y la toma de biopsia pleural de forma satisfactoria con una duración de 30 minutos. Encontraron en los hallazgos transoperatorios mil mililitros de líquido pleural de aspecto claro y placas nacaradas en pleural con áreas de engrosamiento. Actualmente, se encuentra estable y en observación para continuar con el plan clínico quirúrgico. Permanece con sonda pleural para continuar drenando líquido y se le han administrado varios medicamentos para mitigar el dolor.

Su Excelencia continuará en reserva de sus cuidados postoperatorios en la Instancia Hospitalaria hasta el tiempo indicado por sus médicos.

Seguimos unidos en oración por su recuperación y por el personal médico que le atiende, para que Jesús Médico del cuerpo y del alma, le restablezca en su salud.

Que Nuestra Señora de Loreto, Santa Patrona de las Californias, lo acompañe en todo momento.

En comunión de oraciones,

Pbro. Lic. Israel Angeles Gil
Vicario General de la Arquidiócesis de Tijuana

Tijuana, B.C., 02 de abril de 2023